

<u>TÀD</u> <u>LE TRANSPORT À LA DEMANDE</u>

En juillet 2019, l'agglomération du Cotentin a expérimenté sur le Pôle de proximité de la Saire, un nouveau mode de transport : LA SAIRE TÀD

Un véhicule desservant 22 points d'arrêts sur les 3 communes permettait aux habitants de rejoindre Tourlaville et le réseau urbain via le prix d'un ticket de bus.

Ce dispositif a atteint ses objectifs puisque en 6 mois près de 4 200 voyageurs l'ont utilisé.

L'analyse de cette expérimentation vous sera présentée :

Au cours de la réunion publique le

Jeudi 30 janvier à 18h

A la salle de la Ferme du Four à DIGOSVILLE

Nous vous y attendons nombreux

La Municipalité du Mesnil au Val